



FOTOS ESTEBAN SANCHEZ

Jornadas sobre viticultura promovidas por el Colegio de Ingenieros Agrónomos

Tras la inquietud surgida en el sector enológico, los profesionales Ingenieros Agrónomos, técnicos en la materia del diseño, elaboración y de la gestión de bodegas, han puesto en marcha una iniciativa de formación y actualización de conocimientos en el campo de la viticultura y enología. Las

jornadas permiten conocer distintos campos de acción de la industria vitivinícola, desde la producción de uva hasta el diseño de bodegas, pasando por la elaboración del vino en sus distintos procesos. El Colegio de Ingenieros Agrónomos de Castilla y León y Cantabria ha organizado así este

curso con la colaboración de la Universidad de Salamanca y las Denominaciones provinciales de Calidad de Toro, Arribes, Tierra del Vino y Valles de Benavente. Los participantes han realizado catas de vinos y visitas personales a bodegas, entre ellas de la D. O. Toro.